



[Tenergy 80 – La Goma más equilibrada de la serie Tenergy- por Pere Navarro](#)

Comparación entre gomas de la serie Tenergy (de más a menos)

Efecto: 05>05fx>80>64

En este apartado hay que destacar que aunque la Tenergy05fx genera más efecto y con mayor facilidad que la Tenergy 80 cuando se realizan golpes con efecto y con una potencia alta la Tenergy 80 responde con mayor fiabilidad (siempre mantiene el mismo arco) debido a su esponja con mayor dureza. Por eso, la 05fx es recomendable para niños o jugadores que no desarrollen un juego con gran potencia y que quieran realizar efectos con facilidad. También es una buena goma de revés ya que normalmente suele ser un golpe menos potente que la derecha.

En cambio, la Tenergy80 está destinada para jugadores que combinan efecto con una potencia alta o para jugadores experimentados, ya que mantiene un rendimiento optimo en cualquier situación y con una potencia alta (con mayor esfuerzo) puede llegar incluso a generar golpes con más efecto que la Tenergy 05fx.

Para el servicio y la recepción, se obtienen muy buenos resultados(buen efecto y buena sensibilidad), siempre manteniendo las distancias con la Tenergy 05, la mejor en este campo.

Velocidad: 05fx>64/80>05

Hay que recordar que todas las gomas de la serie Tenergy son gomas bastante rápidas, por lo tanto, se puede considerar que todas son gomas claramente ofensivas.

Dureza: 05>80/64>05fx

Aunque equiparo la dureza de la Tenergy 80 y la 64, la sensaciones son bastante distintas. Pero las 2 ofrecen muy buenos resultados en todo tipo de golpes, con una dureza media.

Sensibilidad: 05fx>80>"64">05

La sensibilidad que ofrece la Tenergy 80 es fantástica teniendo en cuenta las prestaciones (efecto, velocidad, dureza). Ofrece una sensibilidad intermedia y parecida entre la 05fx y la 05, la Tenergy 64 la he puesto entre comillas porqué la considero otra gama de Tenergy. La 64 al tener los picos más separados las sensaciones son muy diferentes y difíciles de comparar con el resto. La sensibilidad es una característica muy personal de cada jugador, pero la Tenergy 80 ofrece mayor sonido al impactar la pelota que la Tenergy 64 y la 05. Y menos sonido que la 05fx.

Arco: 05fx>64/80>05

La Tenergy 80 aunque genera menos arco que la 64 con pelotas sin efecto(planas), lo compensa con una mayor capacidad para producir efecto y por lo tanto, cuando se realizan golpes con efecto(topspin) el arco es muy parecido. En mi opinión, la combinación del efecto y el arco que realiza la Tenergy 80 facilita el topspin sobre pelota cortada, además ofrece un golpeo agradable.

Durabilidad: 64>80/05fx>05

Una gran durabilidad, igual que todas las gomas de la gama Tenergy

Conclusión:

La Tenergy 80 seguramente es la goma más equilibrada (velocidad, efecto, dureza.. etc) de toda la gama Tenergy, no destaca en ningún aspecto especial(no es la que da más efecto, ni más velocidad, ni más sensibilidad), pero ofrece una combinación extraordinaria y una respuesta muy buena en todo tipo de golpes. Quiero destacar especialmente que teniendo en cuenta que no es una goma blanda, ofrece una sensibilidad buenísima.

Destinada a todo tipo de jugadores experimentados que quieran realizar un juego abierto con todo tipo de golpes (cortada,topspin,bloqueo, contratopspin..), sin límites. Les proporcionará sensibilidad y calidad contrastada en todos los golpes.

Recomendada para los jugadores que ya conocen la serie Tenergy y:

- Que encuentren la Tenergy 05 muy dura o con poca sensibilidad, pero no quieren renunciar a utilizar una goma con capacidad de realizar un buen efecto.
- Que juegan con 05fx y busquen una goma más dura para golpes más potentes, pero sin renunciar a una buena sensibilidad.
- Que jueguen con Tenergy 64 que quieran buscar una goma con más sonido, pero manteniendo una goma con garantías.

Mi experiencia:

Hace 2 años que jugaba con 05 en la derecha y me iba fantástica, este año he cambiado de madera, utilizaba una madera Hinoki sin carbón(blanda), ahora juego con la Zhang Jike con carbón(más dura). Aunque es una madera con un carbón blando y con un sentido muy bueno, la madera nueva era más dura que la antigua (mayor dureza, menor arco) y encontraba la 05 un poco dura, por eso decidí probar la Tenergy 80 y la combinación ha sido genial, ahora tengo mayor sensibilidad y arco.

Mi Material:

Madera: Zhang Jike / Goma Derecha: Tenergy 80 2.1 /Goma Revés: Tenergy 05fx 2.1